# Urdorf mit «Digitalem Plakatständer»

Am 6. Mai 2014 wurde das LED-Videodisplay an der Ortseinfahrt in Betrieb genommen – rechtzeitig zur Bekanntmachung des Urdoffäscht. Die zahlreichen Pendler werden seither auf Neuigkeiten aus der Gemeinde aufmerksam gemacht. Der «digitale Plakatständer» ersetzt die althergebrachte Variante und schafft neue Möglichkeiten.

Täglich strömen über 4500 motorisierte Pendler auf der Birmensdorferstrasse in Richtung Arbeitsplatz. Die hohe Verkehrsfrequenz ist ein guter Grund für die prominente Positionierung des LED-Videodisplays direkt beim Dorfeingang. Für Patrick Müller, Leiter Stab der Verwaltung der politischen Gemeinde Urdorf, ist die Ansprache der «Pendler» über den neuartigen Kanal Teil des Standortmarketings, um das moderne Erscheinungsbild der familienfreundlichen und stadtnahen Gemeinde Urdorf zu unterstreichen.

### Für Gemeinde und Vereine

Auf dem 1024 x 1280 mm grossen Videodisplay werden primär Informationen zu Tagesaktualitäten wie Märkte oder Anlässe angezeigt. Neben den Gemeindeinfos sollen in einem zweiten Schritt auch Informationen von Vereinen publiziert werden. Für Patrick Müller war das Einbinden lokaler Interessegruppen ein wichtiger Punkt in der Argumentation für die Anschaffung der Videowand. So profitieren Urdorfer Vereine von einer attraktiven Plattform für die Bekanntmachung ihres Leistungsangebots.

## Einfache Handhabung

Das LED-Videodisplay wird vom Arbeitsplatz aus über das Mobilfunknetz bedient. Mit der integrierten Software kann die verantwortliche Abteilung auf der Gemeinde beliebige Bilder und Texte aufbereiten und an das Ausgabegerät übermitteln – innert Sekunden sind Informationen ausgetauscht und angezeigt. Der Intervall zwischen den einzelnen Bildern wie auch die Betriebsdauer kann zeitlich reguliert werden. Zurzeit werden Gemeindeinfos von morgens um 06:00 bis abends um 22:00 Uhr ausgegeben.

Patrick Müller war seitens der Gemeinde für das Projekt zuständig. Für die technische Umsetzung stand Eliseo Incollingo, Projektleiter SIGNAL AG, im Einsatz.





## 1 | Geprüfte Qualität

Das LED-Videodisplay während der Werkprüfung.

# 2 | Gut aufgestellt

Vor dem neuen «Digitalen Plakatständer»: Patrick Müller, Leiter Stab der Verwaltung der politischen Gemeinde Urdorf und Eliseo Incollingo, Projektleiter SIGNAL AG Dietlikon (v.l.n.r.)

